

Fecha: 07/05/2024

Todos paramos el 9

Para no perder derechos que costó años de lucha conseguir.

Para que los trabajadores no seamos los perjudicados en el ajuste.

Las federaciones que conformamos la CONSITEL llamamos a adherir al paro de 24 hs convocados por la Confederación General del Trabajo, la CTA de los Trabajadores y la CTA Autónoma.

Como consecuencia del contenido de la llamada ley ómnibus los y las trabajadoras vemos amenazados nuestros derechos más elementales toda vez que se pretende imponernos un sacrificio tan inútil como injusto.

Mientras tanto los privilegiados de siempre acrecientan sus beneficios sin importar el sufrimiento que imponen a los más desposeídos. Sin lugar a duda tampoco les interesa el futuro del país. Su destino y el de sus familias no depende de ello.

Ante esta situación el movimiento obrero organizado tiene la obligación de responder de manera contundente con su más poderosa herramienta de protesta que es el paro general.



